

Antrag Nr. 07-O-21-0024

PD-Fraktion

Betreff:

Fahrgast-Offensive von ESWE-Verkehr für Rambach
SPD-Antrag

Antragstext:

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Rambach möge beschließen

den Magistrat um Aufklärung zu bitten, warum der Beschluss des Ortsbeirats vom 8. Mai 2007 zum Fahrplanwechsel unbeantwortet gebliebenen ist und ob die Anregungen zu einer besser frequentierten Busverbindung nach Rambach in notwendige Verbesserungen umgesetzt werden sollen.

In diesem Zusammenhang wird der Magistrat gebeten, bei ESWE-Verkehr noch folgende Auskünfte einzuholen

- was es in Verbindung mit dem Verlust von inzwischen 5 Millionen Fahrgästen mit der in überregionalen Zeitungen (z. B. FR v. 11.08.07) angekündigten „Marketing-Offensive“ für das Testgebiet Rambach mit der Buslinie 16 auf sich hat,
- mit welchen konkreten Maßnahmen in Rambach wieder mehr Kunden in die Busse zurückgeholt werden sollen und wie lange sich dann noch die Fahrgäste der Linie 16 nach Rambach, insbesondere in den verkehrsarmen Abendstunden bzw. am Wochenende, mit ständigen Verspätungen abfinden müssen.

Wiesbaden, 25.09.2007